
Herr Deckert, Fachbereich Bildung, Jugendhilfeplaner, fasste die Ergebnisse der Arbeit des 
Qualitätszirkels zusammen und zeigte hierzu eine Übersicht. 
(Dokument: QZ § 11 Erledigungsstand Fachstandards § 11 April 2014 (3).pdf) 
Er stellte auch die Aufgaben für die nächsten Tagungen des Qualitätszirkels vor, damit im 
November der Unterausschuss Jugendhilfeplanung die Ergebnisse vorgestellt werden können.  
Er erklärte, dass mit der Universität ein Fragebogen entwickelt worden ist. Dieser wird in 
Session abrufbar sein. 
Frau H. Haupt, SPD-Fraktion, fragte, welche Schulen einbezogen worden sind. 
Herr Kramer, Villa Jühling e.V., Vorsitzender des Unterausschusses Jugendhilfeplanung, 
erklärte, dass die Martin-Luther-Universität die Auswahl der Schulen auf der Basis ihrer 
Erfahrungen vorgenommen hat. Sie macht dann auch die Auswertungen. 


